

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Informe especial

¿Cómo mejorar la educación superior en el Perú?

Comercio exterior

Importación de bebidas alcohólicas creció en el primer semestre.



SEGURIDAD FINANCIERA

La intervención de la SBS en el caso de la Caja Municipal de Ahorro y Crédito Sullana y su rápida adjudicación de los activos y pasivos a la Caja Piura, demuestra que el sistema financiero peruano es sólido y resiliente.

ÍNDICE



INFORME ECONÓMICO

Caja Sullana: su intervención muestra solidez del sistema microfinanciero

La efectiva y rápida adjudicación de sus activos a la Caja Municipal de Ahorro y Crédito (CMAC) Piura asegura la confiabilidad en el sector. Las instituciones microfinancieras son entidades especializadas en otorgar financiamiento a micro y pequeñas empresas (mypes). Dentro de esta estructura, las CMAC desempeñan un papel crucial en la inclusión financiera del país, al ofrecer a las microempresas servicios a los que no acceden fácilmente en la banca ...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Caso Caja Sullana: las facultades de la SBS para intervenir empresas del sistema financiero

La Superintendencia de Banca, Seguros y Administradoras Privadas de Fondos de Pensiones (SBS) está facultada para intervenir a las empresas del sistema financiero, cuando estas incurren en determinadas causales que pongan en riesgo a los usuarios. A continuación, se detallan las disposiciones contenidas en la Ley N.º 26702, Ley General del Sistema Financiero y del Sistema de Seguros y Orgánica de la SBS ("Ley de Bancos")...[Ver más](#)



COMERCIO EXTERIOR

Importación de licores creció a doble dígito en el primer semestre del año

En el primer semestre de 2024, se observó un notable aumento en la importación de licores, destacándose la cerveza de malta como el producto más importado hasta el mes de junio. Las preferencias de los peruanos respecto a las bebidas alcohólicas están influenciadas por factores como la ubicación geográfica y el presupuesto. Actualmente, las bebidas alcohólicas más consumidas en el país son la cerveza, seguida del pisco...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

Educación superior en el Perú: desafíos y oportunidades en el sector

La educación superior en el Perú enfrenta múltiples desafíos. Según el 'QS World University Rankings 2025', publicado en junio de este año, las universidades peruanas están mal posicionadas en comparación con sus pares regionales en áreas claves como investigación académica, publicaciones, empleabilidad, reputación e infraestructura. Entre 1 500 universidades evaluadas a nivel global por Quacquarelli Symonds, la mejor a nivel...[Ver más](#)



DERECHOS LABORALES

Trabajadores que laboren los feriados 23, 28 y 29 de julio recibirán triple pago

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) informó que, conforme al artículo 6 del D. Leg. 713-Ley de Descansos Remunerados, los días martes 23, domingo 28 y lunes 29 de julio, son feriados nacionales no laborables para los trabajadores del sector público y privado, con derecho a descanso pagado por el empleador. "En caso de laborar esos días, sea presencial o trabajo remoto y, sin contar con descanso sustitutorio,...[Ver más](#)



DEMANDA SECTORIAL

“Sector agro presentará una lenta recuperación este año”

El presidente del Gremio para la Protección de Cultivos (Protec) de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), David Morera, estima que las temperaturas por debajo de lo usual impactarán el bajo crecimiento del sector en 2024. Se estima que el PBI peruano crecería alrededor de 3 % y, con ello, mejoraría distintos sectores productivos. ¿Cuáles son sus perspectivas para el agro en 2024?..[Ver más](#)



INMODECOM 2024

CCL: “Trabajo coordinado consolida reactivación de grandes obras de inversión”

El trabajo coordinado entre los sectores público y privado contribuye a consolidar la reactivación de grandes obras de inversión en infraestructura, resaltó Roberto De La Tore, presidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL).

Durante su participación en la segunda edición del INMODECON 2024, organizado por el gremio empresarial, destacó el avance de obras de gran envergadura como el Megapuerto...[Ver más](#)



CONSULTORIO CCEX

En el Perú urge tener una visión a largo plazo en el sector exportadotor

En los últimos 30 años, los porcentajes de participación en las exportaciones peruanas han mantenido una tendencia dominada mayoritariamente por productos primarios (minerales y agro), dejando de lado las oportunidades para innovar y agregar nuevas líneas de desarrollo de productos al esquema de negocios empresariales exportadores. Existen varias razones para esta situación, entre ellas la falta...[Ver más](#)